
 
 

REQUERIMENTO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA 
 
 

REQUER  AUDIÊNCIA  PÚBLICA  PARA
DEBATER ACERCA DA EXPANSÃO DA
FERROVIA SENADOR VICENTE VUOLO
ATÉ CUIABÁ.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Com base no que dispõe o Artigo 133 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à
Mesa Diretora, ouvido o Soberano Plenário, para convocação de AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA
DEBATER ACERCA DA EXPANSÃO DA FERROVIA SENADOR VICENTE VUOLO ATÉ
CUIABÁ. 
  

JUSTIFICATIVA 
 A  presente  proposição  justifica-se  pela  necessidade  em  se  debater  todas  as  vertentes  e
posicionamentos que englobam a expansão da ferrovia Senador Vicente Vuolo para que passe por
Cuiabá, um modal de fundamental importância para o desenvolvimento econômico, cujo terminal
ferroviário na capital pode alavancar a economia do Vale do Rio Cuiabá. 
  
Desta forma, requer-se a realização de audiência para tratar deste tema. 
  
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 24 de agosto de 2021.
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